Schweizerischer Wasserski und Wakeboard Verband (SWWV) News from the President (10. Mai 2014)

Wasserski - Jeux de Genève, 17./18. Mai 2014



Der erste Wasserski-Wettkampf der Saison 2014, die "Jeux de Genève" (Genfer-Spiele) finden am 17./18. Mai 2014 am Port Noir statt. 40 junge Wasserskiläufer des Genfer- und Waadtländer-Nachwuchses, wie auch Gäste aus dem Grenzgänger-Gebiet werden sich auf der Wettkampfstrecke der Société Nautique de Genève treffen. Die SpitzensportlerInnen aus der Region sind Paten der "Jeux de Genève". Wir hoffen auf zahlreiche Besucher, um die jungen Sportler anzufeuern.

Programm: Samstag, 17. Mai von 13 bis 17 Uhr nach den Ruder-Wettbewerben und Sonntag, 18. Mai von 8 bis 17 Uhr.

Wasserski – Neues Reglement Slalom für Amateure (Kategorie RELAX)



Der SWWV hat eine neue Kategorie RELAX für die Slalom-Amateure RELAX und die PROS (IWWF definiert. Die Kategorien) können gemeinsam in unterschiedlichen Kategorien an gewissen Wettkämpfen teilnehmen. Den RELAX bietet sich somit die Chance, von ihren Vorbildern und den Erfahrungen der PROS sowie von einem grosszügigerem Reglement zu profitieren: sie haben bei Fehler Anspruch auf eine Fortsetzung des Laufes in der ersten ODER zweiten Passage. Die RELAX-Resultate zählen grundsätzlich nicht für die Ranking-List, aber... die Leistung kann unter gewissen Bedingungen trotzdem homologiert werden! Die RELAX-Slalomfahrer benötigen keine

Wettkampf-Lizenz und müssen nicht Mitglied eines SWWV-Clubs sein.

Zwei Wettkämpfe sind dieses Jahr für RELAX & PROS offen: der **PROMO-Wettkampf Thunersee (22. Juni 2014, Slalom/Figuren)** und der **Ecromagny-Challenge (9./10. August 2014, Slalom/Figuren)**.

Wakeboard - Come & Ride Tour 2014.... Es geht wieder los!



Das unausweichliche nautische Ereignis des Sommers 2014! Diese erneute Ausgabe der bekannten **Come & Ride Tour** wird in 6 Etappen in Zusammenarbeit mit den Clubs des SWWV in der West- und Deutsch-Schweiz ausgetragen. Hier die Etappen: Lausanne 24. Mai, Gunten 21. Juni, Le Bouveret 5. Juli, Genf 26. Juli, Rotzloch 23. August, Yvonand 6./7. September und nicht vergessen die Etappe in Neuenburg vom 30./31. August (Schweizer-Meisterschaften Wakeboard). Kommt zahlreich entweder als Rider oder als Zuschauer, um die Athleten zu unterstützen. Weitere Informationen und Anmeldung über: http://www.come-ride-tour.ch/?lng=de

Waadtländer Sportfonds – Ehrungen für Wasserskifahrer und Wakeboarder



Die dritte Austragung der Verleihung der Preise des Sportfonds Waadtland fand am 1. Mai 2014 in Aigle statt. 88 Waadtländer-Athleten wurden mit einer Subvention belohnt, welche sie durch ein hohes nationales oder internationales Niveau in ihrer Sportart verdient haben.

Wir sind stolz, dass die Stiftung unseren Sport und 7 unserer Athleten geehrt hat: Loïc Buros, Sandrine Cornaz, Jérémie Collot, Kevin Diserens, Valérie Jaquier, Matthias Koban und Jérôme Tan. Ein Bravo an sie und viel Glück für die Saison 2014!

Die Junioren Wasserski und Wakeboard im Spotlight



Medina Jörger, Schweizer-Meisterin im Slalom und Springen

Medina, 15-jährig und Mitglied des Wasserski Clubs Walensee hat Wasserski zusammen mit ihrer Zwillings-Schwester kennen gelernt. Ihre Eltern sind ebenfalls begeisterte Wasserskifahrer. Sie hat 2013 zum ersten Mal an Schweizer-Meisterschaften teilgenommen und in ihrer Kategorie gleich zwei Titel gewonnen, nämlich im Slalom sowie im Springen, ihrer Lieblings-Disziplin. Dieses Jahr hofft sie, für die Europa-Meisterschaften selektioniert zu werden und an internationalen Wettkämpfen teilnehmen zu können. Das wird ihr die Gelegenheit geben, alle Champions anzutreffen, die ihr Vorbild sind.

Medina vergisst aber auch die Schule nicht. Sie besucht die 2. Oberstufe im Quader-Schulhaus in Chur, weiss aber noch nicht, welchen Beruf sie später erlernen will.



Emilie Morier, Wakeboard Boot ... aber auch Cablewake

Emilie hatte das Glück, Wasserski sehr jung in Estavayer-le-Lac zu entdecken, wohnt sie doch sehr nahe der Wasserski-Anlagen. Danach versuchte sie es auf dem Wakeboard und das hat ihr sofort sehr gefallen. Für 2014 ist ihr Hauptziel, weiterhin Spass am Sport zu haben, aber auch das Wakeboard-Boot-Training zu erhöhen, um sich im Wettkampf steigern zu können. Emilie hofft auch, das gute Gleichgewicht zwischen Studium und Wakeboard zu finden.

Derzeitig besucht sie das « Interkantonale Gymnasium de la Broye » in Payerne in der Abteilung Gesundheit. Sie möchte später studieren, um anschliessend Biologie und Sport lehren zu können (Foto Samuel Jacquat).

Nächste Veranstaltungen SWWV – Siehe detaillierter Kalender 2014 unter www.waterski.ch

Sportliche Grüsse

Peter Frei, Präsident Schweiz. Wasserski & Wakeboard Verband

Internet: www.waterski.ch email: p.frei@waterski.ch Tel. Handy: +41 79 414 37 40

Facebook-Group: Swiss Waterski & Wakeboard Federation



Einen herzlichen Dank an unsere Sponsoren / Donatoren:

